



Terre d'Espérance 2022 : une délégation Charentaise revient du rassemblement national

Comment proposer, dans la grande diversité du monde rural d'aujourd'hui, la joie de l'Evangile ? Quel avenir pour l'Eglise, quelles formes de présence chrétienne inventer ? Comment nous faire proche et nous mettre à l'écoute de ceux qui nous entourent, plus particulièrement en ces temps de bouleversements et de crise sanitaire, économique, écologique, humaine, et proposer la lumière de l'espérance chrétienne ?

C'est à ces questions, et bien d'autres, que les participants au rassemblement Terre d'Espérance 2022 ont réfléchi pendant 3 jours, du 22 au 24 avril.

Agnès et Dominique Ballu racontent leur expérience :

" Nous étions 500 (évêques, prêtres, diacres, religieux et laïcs), nous venions de toutes les régions de France (75 départements représentés), portés par un même intérêt pour l'Evangile, tous engagés face aux défis actuels de nos territoires ruraux et du monde.

Guidés par le fil rouge de *Laudato si* et de *Fratelli Tutti* nous avons écouté, dialogué, prié et célébré en toute fraternité et synodalité, grâce à des tables rondes, des ateliers, des célébrations liturgiques et des interventions.

Accompagnés par les Wemps (jeunes en mission), portés par la prière des membres du Foyer de Charité, et soutenus par une organisation sans faille ces trois jours resteront marqués par la qualité des rencontres et le partage fraternel au-delà de toutes nos différences.

Nous savions que ce rassemblement n'était pas une fin en soi, nous en repartons plus riches des expériences partagés, nourris par la prière communautaire et affermis dans notre vocation missionnaire."

Dominique et Agnès

Retrouvez le site Terre d'Espérance 2022